

Un hommage aux Poilus

SAUGNAC-ET-CAMBRAN De nombreux anciens combattants ont participé au devoir de mémoire



Hier, des anciens combattants de différents conflits ont été inclus au devoir de mémoire. PHOTO I.C.

L'association Culture en Sac, qui vient d'ouvrir une exposition en hommage aux Poilus saugnacais, a souhaité que soient inclus, au devoir de mémoire du 8 Mai, les anciens combattants des différents conflits. Des contacts ont été pris auprès de la Fnaca locale, et notamment l'antenne de Mimbase, pour organiser cet événement exceptionnel et réunir ainsi le plus possible d'adhérents des sections d'anciens combattants de toute obédience.

Pascal Sophys, vice-président délégué des prisonniers de guerre CATM, représentant l'Onac, a pu regrouper une vingtaine de sections des communes environnantes et a présidé la cérémonie devant une photographie du monument aux morts, affichée sur grand écran.

Devant une assemblée particulièrement nombreuse, intéressée et émue, les drapeaux sont entrés les premiers, suivis des officiels. Étaient

présents, le lieutenant-colonel Nathalie Gass, déléguée militaire départementale; le colonel Jean-Pierre Brethes, le directeur de l'Onac, Paul De Andreis, le Cdt Journé (Sdis de Dax), le major Vittot, l'officier supérieur adjoint Habert de l'EALAT...

Un musée éphémère

Les drapeaux se sont inclinés respectueusement tandis que le public observait un silence recueilli. À l'issue, les allées de ce que l'on pourrait appeler « l'espace muséographique éphémère » (1) ont été envahies de visiteurs avides de plonger dans le cœur de ces généreux Poilus. Le colonel Brethes, président de l'Amicale du 34^e, a présenté les régiments d'infanteries landais du 34^e, 234^e et 14^e territorial.

Isabelle Chambon

(1) L'exposition « Sur les traces de nos Poilus » se poursuit jusqu'au dimanche 18 mai.